

Résumé de la sortie au Palais de la Découverte

En premier nous avons vu l'exposition sur la fourmi et le termite, on est passé dans une machine à rétrécir et on devait retrouver le roi des fourmis.

Ensuite on est allés voir les planètes et on a complété le questionnaire.

On a vu la salle pi . Et après on a fait des jeux.

On est partis manger dans le square à côté d'un pont en compagnie de rats et de pigeons, d'ailleurs une copine s'est enfuie en courant.

Après on est allés des expériences sur l'électrostatique et deux filles sont montées sur un tabouret en fer (métal) et leurs cheveux se sont dressés sur leur tête, on est allés faire des jeux. Puis après on est allés voir « l'école des rats ». Le rat s'appelle Hector, une dame l'a pris et l'a pesé ensuite elle l'a mis dans un parcours et le rat l'a fait.



La reine des fourmis

Camille.T